



Das Weltreich der Technik

V O N A R T U R F Ü R S T

Die Technik beherrscht unsere Zeit, sie beherrscht unser Leben, sie ist bestimmend für die ganze Kultur der Gegenwart. Technische Leistungen und Probleme zu verstehen, gilt nun allerdings gemeinhin für schwer. Aber Artur Fürst ist nicht nur ein Meister in der Kunst, dem Laien auch das Schwierigste, Verwickeltste, Neueste anschaulich und lebendig zu machen; er ist noch mehr: ein Dichter mit nachschöpferischer Phantasie, ein Künstler des poetischen Ausdrucks, ein Führer, dem wir mit Entzücken folgen, weil er uns schon mit den ersten Zeilen für seine Absichten gefangen nimmt. So konnte keine schönere Bezeichnung für dieses Werk und seinen Verfasser geprägt werden als „Der Bölsche der Technik“.

In dem vorliegenden weitgespannten Werk schildert er das Weltreich der Technik in Entwicklung und Gegenwart, läßt uns an ihren Großtaten teilnehmen und öffnet uns die Augen für die gewaltigen Wunder der technischen Errungenschaften, für ihre zukunftsbestimmende Bedeutung. Ein ungemein reichhaltiges Bildmaterial (Textabbildungen, farbige Tafeln, Faksimiledrucke usw.), das im engsten Zusammenhang mit dem Text steht und ihn auf das sinnfälligste erläutert, macht das Werk besonders wertvoll, auch für den Fachmann, dem solche Allgemeinvertrautheit mit dem ungeheuer verzweigten Gebiet zumeist versagt bleibt.